
Regarding need for increasing the frequency of train (Uttaakhand-Mumbai) in view of increasing number of tourist

�ी अजय भ� (नैनीताल-ऊधमिसहं नगर): सभापित महोदय, म� आपको ध�यवाद दतेा ह� ंिक आपने मझेु बह�त ही मह�वपूण� िवषय पर बोलने का मौका िदया है । मेरे

लोक सभा �े� के नैनीताल िजले, काठगोदाम और रामनगर से मा� एक िदन ह�ते म� �ेन बां�ा, मुंबई के िलए चलती है । यह बह�त ही नाकाफ� है, �य�िक उ�राखंड

बह�त बड़ा �दशे है । मुंबई से लगातार टू�र�ट्स आते ह� और यहां के लोग लगातार वहां जाते ह� । रानीखेत, कौसानी, िग�रजादवेी का मंिदर, नैना दवेी का मंिदर समेत

िपडंारी �लेिशयर तक लोग जाते ह� । एक िदन �ेन चलने से लोग� को बह�त ही परशेानी का सामना करना पड़ता है । मेरा आपके मा�यम से माननीय रले मं�ी जी से

अनरुोध है िक अगर ह�ते भर �ेन न भी चलाए ंतो कम से कम ह�ते म� 3 िदन इस �ेन को चलाया जाए ।

 


